

Meine Wesenheit ist eingebunden im göttlichen Lichtstrahl. Danke dass du mich wahrgenommen hast und mit mir schreibst. Ich freue mich und ich möchte doch einiges mitteilen. Die Erde ist ein wunderbarer Planet, ausgestattet mit allem was die Menschheit braucht um seelisch, geistig zu wachsen und zu lernen. Ein Grossteil der Weltbevölkerung möchte in Frieden und mit der Liebe leben. Der andere Teil möchte das Sagen haben, für und über alles und Jedes. Angefangen bei oder mit Kleinigkeiten, die sich aber schnell in das Weltgeschehen ausweiten. Es ist ernüchternd und auch beschämend, wie gewisse Menschen sich verhalten. Jeder Mensch trägt den Gottesfunken in sich, mit dem er mit der göttlichen Allmacht verbunden ist. Jeder Mensch trägt aber auch die Eigenverantwortung in sich, so wie auch die Aufgabe und Pflicht, wie er sich, seinen Mitmenschen und seinem Umfeld gegenüber verhalten soll. Das seelische Gleichgewicht soll ausgestattet sein mit Liebe und Verantwortung. Die Liebe sollte vermehrt Kreise ziehen zu einem geliebten Miteinander. Die Macht und die Gier ist sehr oft grösser, es wird gekämpft um Ländereien, die niemals Besitz und Eigentum sind, nach den Vorgaben der göttlichen Gesetze. Verwalten, bebauen, bewirtschaften ist die Lösung. Niemals wurde kund getan, den Planeten Erde zu schänden, ihr Wunden zuzufügen und sie zu missachten.

Die Erde, die Natur ist eine Leihgabe für die Menschen um zu lernen und in Liebe zu leben. Der Mensch kommt mit keinem finanziellen Kapital auf die Erde, wohl aber mit geistigem Wissen, welches auf seiner Seelenebene gespeichert ist. Die menschliche Aufgabe wäre, neues geistiges Wissen dazu zu speichern, zu lernen in Frieden und Harmonie zu leben. Am Lebensende geht jeder, ausnahmslos jeder Mensch ohne materielle Werte in die geistige Welt. Nur die gelebte Liebe zählt und wird zum Reisegepäck, gespeichert auf der Seelenebene. Zurück bleibt verbrannte Erde, Trauer und Hoffnungslosigkeit. Die Erde erholt sich in ihrem eigenen Tempo. Geht in euch, reduziert den Fleischkonsum, auch Tiere sind fühlbare Wesen, die es nicht verdienen im Schnelldurchlauf gemästet zu werden, um menschliche Gelüste zu befriedigen.

Vergesst nicht, alles ist beseelt, jedes Sandkorn, jeder Stein, jedes Blatt. Alles und jedes verdient es achtsam behandelt zu werden. Geht in euch, seid zufrieden, achtet jeden Mensch, die Natur und die Erde. Segnet euch und die Natur euer Miteinander, eure Arbeit, euer Essen und die Tiere, die Welt und das gesamte Sein. Das wollte ich dir heute sagen. Danke für deine Zeit, das Kerzenlicht und die wunderschöne Musik. Geht alle gesegnet und beschützt euren Weg. Geht in allem einen Schritt zurück, dann haben alle Menschen genug von allem.

Danke für die lieben Wünsche, eine Wesenheit im göttlichen Lichtstrahl.

Der Friede sowie der Krieg beginnt im Herzen.